



JACKPOT MITBESTIMMUNG

Das „Laboratory of Change“ hat die Nase voll von der Wohnungspolitik in Salzburg. Die Mitglieder rufen ab sofort ein Glücksparlament zum Thema „Wohnen“ aus.

Das Parlament wird per Glücksautomat bestimmt. Das „Laboratory of Change“ stellt diesen ab Juni 2020 in verschiedenen Trafiken auf. Den Anfang macht die Trafik in der Paris-Lodron-Straße, Ecke Wolf-Dietrich-Straße am 22.6. um 16 Uhr.

Das Glücksparlament tritt zu Beginn in Proberäumen zusammen, wo das Auftreten und Reden als Parlamentarier*in geübt wird. Inhaltlich wird die Truppe von Expert*innen und Aktivist*innen rund um das Thema „Wohnen“ gecoacht.

Nach dieser Probenphase wird es ernst und das Glücksparlament sucht die Begegnung mit der gewählten Stadtregierung von Salzburg.

Seine Sie dabei. Versuchen Sie ihr Glück. Werden Sie Parlamentarier*in. Vertreten Sie für sich und für andere eine Meinung. Machen Sie Salzburg wohnenswert!

Reden ist Silber – Mitbestimmen ist Gold!